

Presentación del proyecto:

Hemos decidido crear una empresa llamada A.J.E (Ayuda a los jóvenes estudiantes). Nuestra empresa se especializa en orientar a los estudiantes, y además a gestionar los alojamientos en caso de que su estudio fuese, fuera de su localidad.

Se lo facilitamos con distintos tipos de residencias o alojamientos y universidades por todo el mundo. Decidimos fundar esta empresa con este propósito, ya que creemos que hay estudiantes que nada más finalizar el colegio, no han sido bien orientados y por lo cual no han elegido algo que les satisfazca. Nosotros queremos cambiar eso y por ello hemos decidido crear esta empresa.

Nuestra sede central está situada en Donostia, en la calle Hernani, ubicada en el centro de la ciudad. Hemos decidido situarnos por el potencial económico del País Vasco como región a nivel del estado español y europeo. También por ser la mayor población con numerosos estudiantes universitarios y de FP

Por ello hemos pensado que podríamos ofrecer una servicio que ayuda a los estudiantes para la mejora educativa de nuestro mundo y la mejora de nuestros jóvenes .



Ayuda a los jovenes estudiantes